

**PENGARUH KEMAMPUAN MANAJERIAL KEPALA SEKOLAH
DAN DISIPLIN KERJA GURU TERHADAP KINERJA
MENGAJAR GURU DI KECAMATAN SUKASARI
KABUPATEN SUMEDANG**

TESIS

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari
Syarat untuk memperoleh Gelar Magister Pendidikan
Program Studi Administrasi Pendidikan



oleh
Yudi Purwana
1204800

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PENDIDIKAN
SEKOLAH PASCASARJANA
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2015**

LEMBAR HAK CIPTA

PENGARUH KEMAMPUAN MANAJERIAL KEPALA SEKOLAH
DAN DISIPLIN KERJA GURU TERHADAP KINERJA
MENGAJAR GURU DI KECAMATAN SUKASARI
KABUPATEN SUMEDANG

oleh
Yudi Purwana

S.Pd. UPI Kampus Sumedang, 2005

Sebuah Tesis yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Magister Pendidikan (M.Pd.) pada Program Studi Administrasi Pendidikan

© Yudi Purwana 2015
Universitas Pendidikan Indonesia
Agustus 2015

Hak Cipta dilindungi undang-undang.
Tesis ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

LEMBAR PENGESAHAN

Yudi Purwana

1204800

**PENGARUH KEMAMPUAN MANAJERIAL KEPALA SEKOLAH
DAN DISIPLIN KERJA GURU TERHADAP KINERJA MENGAJAR GURU
DI KECAMATAN SUKASARI KABUPATEN SUMEDANG**

DISETUJUI DAN DISAHKAN OLEH PEMBIMBING:

Pembimbing I,

Dr. Aan Komariah, M.Pd.
NIP 19700524 199402 2 005

Pembimbing II,

Dr. Cicih Sutarsih, M.Pd.
NIP 19700929 199802 2 001

Diketahui oleh
Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan

Dr. Aan Komariah, M.Pd.
NIP 19700524 199402 2 005

Motto

*Mulailah hidup dengan mata
dan hati yang berpendar
dengan doa dan harapan dalam melakukan apapun
yang dapat kau lakukan hari ini.*

*Keberhasilan adalah mendapatkan apa yang anda inginkan.
Kebahagiaan adalah menginginkan apa yang anda dapat.*

*Kupersembahkan karya ini 'tuk:
Isteriku tercinta yang telah memberi semangat
dan dorongan sehingga dapat menyelesaikan karya ini,
'ma kasih ke-3 anakku sayang Diky, Desi & Irwansyah
Terlebih orang tuaku dan sanak saudara tercinta
yang mengasuh, membimbing, mendidik peneliti
hingga tercapai cita-cita.*

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis dengan judul “Pengaruh Kemampuan Manajerial Kepala Sekolah dan Disiplin Kerja Guru terhadap Kinerja Mengajar Guru di Kecamatan Sukasari Kabupaten Sumedang”, ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Juni 2015

Yang Membuat Pernyataan,

Yudi Purwana

NIM 1204800

KATA PENGANTAR

Tesis ini memaparkan kemampuan manajerial kepala sekolah dengan disiplin kerja guru terhadap kinerja mengajar guru yang mempengaruhi, mendorong, membimbing, mengarahkan dan menggerakkan sumber-sumber daya pendidikan guna mencapai tujuan sekolah yang telah ditetapkan, sehingga dengan kemampuan tersebut akan lebih mendorong terlaksananya penyelenggaraan pendidikan di sekolah dengan baik dan tepat.

Kinerja kemampuan manajerial kepala sekolah dikatakan baik bila mampu membawa peningkatan dan perubahan sikap dan perilaku bawahan (dalam hal ini guru). Perubahan sikap guru ditandai dengan sikap disiplin kerja guru dalam menjalankan tugasnya, dan perasaan puas yang dirasakan oleh guru. Perubahan perilaku guru ditunjukkan dengan keterlibatan dalam disiplin kerja guru dan kinerja mengajar guru, dukungan dan kesediaan guru menjalankan berbagai tugas yang diberikan oleh kepala sekolah. Melalui kemampuan manajerial kepala sekolah dan disiplin kerja guru yang tinggi maka akan meningkatkan kinerja mengajar guru. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa kemampuan manajerial kepala sekolah dan disiplin kerja guru berkorelasi positif dengan kinerja mengajar guru.

Dalam penulisan tesis ini banyak sekali hambatan, kesulitan dan rintangan yang penulis temukan, baik dalam teknik penulisan, penyajian, pengumpulan/pengolahan data maupun dalam menyediakan sumber rujukan. Namun berkat bimbingan, bantuan, arahan, dan dorongan dari berbagai pihak, maka hambatan tersebut dapat teratasi.

Semoga Allah SWT senantiasa meridai, memberikan taufik, hidayah, dan inayah-Nya bagi kita sekalian. Amin.

Bandung, Juni 2015

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Penyusunan tesis ini, mengalami banyak sekali kendala yang dihadapi. Akan tetapi berkat bantuan, dorongan, dan kerja sama dengan berbagai pihak yang terlibat, akhirnya tesis ini dapat diselesaikan sesuai waktu yang telah ditentukan. Oleh karena itu, sebagai wujud rasa syukur kepada Allah SWT penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan tesis ini. Ucapan terima kasih ini pun penulis ingin sampaikan kepada yang terhormat:

1. Ibu Dr. Aan Komariah, M.Pd., selaku pembimbing I dan Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan S2 Pascasarjana UPI yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, dan petunjuk dalam penyusunan tesis;
2. Ibu Dr. Cicih Sutarsih, M.Pd., selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, dan petunjuk dalam penyusunan tesis;
3. Seluruh dosen Pascasarjana UPI yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan yang berharga selama penulis menyelesaikan studi;
4. Seluruh staf akademik Pascasarjana dan perpustakaan UPI yang telah membantu dan memberi layanan selama penulis menyelesaikan studi;
5. Rekan-rekan seperjuangan Prodi Administrasi Pendidikan dan angkatan 2012 S2 Pascasarjana UPI yang telah membantu pelaksanaan penelitian;
6. Ibu Dra. Euis Sutianah, selaku Kepala UPTD TK, SD dan PNF Kecamatan Sukasari yang telah memberikan izin penelitian;
7. Seluruh Kepala SD Negeri se-Kecamatan Sukasari beserta guru, yang telah memberikan kesempatan dan dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan studi, serta memberikan izin untuk mengadakan penelitian;
8. Istri tercinta Tating dan anakku tercinta Dicky, Desi & Irwansyah yang telah mengorbankan waktu, tenaga, pikiran serta do'a selama pelaksanaan penelitian;
9. Orang tua juga sanak saudara yang tak henti-hentinya memberikan do'a kepada penulis;

10. Pihak-pihak yang tidak sempat penulis sebutkan satu-persatu, yang telah membantu baik moril maupun materil.

Akhirnya dengan bertawakal kepada Allah SWT, sekali lagi penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya, semoga semua amal baik yang telah diberikan dibalas oleh Allah SWT.

Bandung, Juni 2015

Penulis